

Un nouveau commissaire pour le numérique et les médias

Günther Oettinger a été nommé Commissaire européen à l'Économie numérique et à la société numérique par l'Allemagne.

Avocat et expert-comptable de formation, il a été président de région et a exercé comme Commissaire européen entre 2009 et 2014 comme commissaire à l'Énergie, où il a notamment géré avec succès les différentes crises gazières avec la Russie.

Pendant son audition il a montré sa volonté de prendre en main les nombreux dossiers qui seront de sa compétence et de mettre rapidement en œuvre les politiques attendues de lui.

Il s'agit donc d'un commissaire expérimenté dont les fonctions recouvriront notamment la politique européenne des médias et des réformes importantes comme celle des droits d'auteurs et du cadre législatif de l'audiovisuel européen.